

Nuevas muestras de solidaridad con Cuba llegan desde Bolivia



Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba

Imagen ilustrativa.

La Paz, 19 mar (RHC) El Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba del Departamento de La Paz, rechazó las acciones injerencistas y desestabilizadoras contra el Gobierno y pueblo de la isla promovidas y financiadas por la administración de Joe Biden

A través de un comunicado la organización solidaria repudió el empeño ostensible del gobierno de Estados Unidos en limitar y obstaculizar cada esfuerzo del Estado cubano para encontrar soluciones y dar respuestas a las necesidades económicas y sociales del país.

Así mismo exigieron al gobierno estadounidense que se cumpla con la demanda de la comunidad internacional de poner fin al bloqueo y sacar a Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo.

El Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba del Departamento de La Paz, fundado el 22 de enero de 1992, agrupa en su seno a nueve filiales departamentales, así como a diversas instituciones,

organizaciones y personas naturales de todo el país, interesadas en promover lazos de amistad y relaciones culturales, científicas, económicas, políticas y sociales con la mayor de las islas de las Antillas.

[\(Texto íntegro\)](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350114-nuevas-muestras-de-solidaridad-con-cuba-llegan-desde-bolivia>



Radio Habana Cuba